

Antrag Nr. 17-F-21-0046

SPD, CDU und Bündnis 90/Die Grünen

Betreff:

Umzug der Stadtpolizei
-Gemeinsamer Antrag der Fraktionen von CDU und SPD und Bündnis 90/Die Grünen vom
25.04.2017-

Antragstext:

Die Stadtpolizei wird ihren Standort vom Europaviertel in die ehem. Mauritiusgalerie verlegen. Mit der Verlegung in den Bereich zwischen der Fußgängerzone und dem Übergang in das innere Westend zieht die Stadtpolizei dorthin, wo auch die meisten Menschen sind. Von dort sind die häufigsten Einsatzorte in kürzester Zeit erreichbar. Am Standort Mauritiusgalerie steht die Stadtpolizei allen Bürgern und Besuchern rund um die Uhr für Fragen und Hinweise zur Verfügung.

Der Ausschuss wolle beschließen:

Die Stadtverordnetenversammlung möge beschließen, dass der Magistrat für das laufende Jahr 2017 außerplanmäßig Mittel in Höhe von 300.000 Euro bereitstellt und für den Umzug der Stadtpolizei und damit zusammenhängende Umbaumaßnahmen verwendet.

Die Deckung erfolgt aus den zusätzlichen Mitteln des Kommunalen Finanzausgleichs für 2017.

Wiesbaden, 03.05.2017